

ACTIVITÉS

Jusqu'au 30 avril, fermé le dimanche. Corcelles-sur-Chavornay. Exposition de photos de Mongon Georges Pury. Auberge de la Plaine.

Jusqu'au 27 avril, du mercredi au dimanche à 21h. Le Sentier. Exposition de printemps d'aquarelles de Michel Gonthier. Atelier-galerie de la Plaine, route Neuve 9.

Jusqu'au 3 mai, du mardi au jeudi 14h-17h, vendredi 10h-18h30, samedi 10h-17h. Grandson. Exposition de bijoux contemporains, «fleurs d'ici et d'ailleurs», dont ceux de Caroline Gonthier de Chavornay. Galerie de la Plaine 25.

Jusqu'au 7 mai. Romainmôtier. Exposition de photos noir-blanc «carrée» par PEM. Le Môtier.

Jusqu'au 10 mai, je de 14h à 18h, ve de 14h à 20h, sa de 9h30 à 12h et de 14h à 16h, di de 10h à 12h et de 14h à 16h. Sainte-Croix. Exposition de peintures de Valérie Gonthier. Galerie Yllonk'Art.

Jusqu'au 12 mai, le vendredi 17h-21h, le samedi 14h-19h. 1er et 2 mai 14h-18h. Grandson. Exposition de Colette Maier. Vernissage le samedi 25 avril, 18h. Caveau le Pied, rue Basse 32.

Jusqu'au 17 mai, du lundi au vendredi, 8h à 20h, samedi 8h à 20h. Yverdon. Exposition de peinture Vincenzo

Galati. Centre thermal..

Jusqu'au 18 mai. Yverdon. Exposition de peintures de Jacques Bollengier. Galerie des 4 Marronniers.

Jusqu'au 22 mai, mardi, jeudi, vendredi, samedi et dimanche 13h30-16h. Orbe. Exposition de peintures de Sylvie Rumo et textes de Stella Lo Pinto «Bleu présent sur la courbe du temps». Vernissage le samedi 26 avril, 16h-19h, lecture 18h. Brunch le dimanche 18 mai, 11h30, lecture., 13h30. Galerie Imagine, Grand-Rue 16

Jusqu'au 24 mai, du mardi au vendredi 9h-11h45 et 13h45-18h, samedi 9h-11h45 et 13h45-16h30. Orbe. Exposition de céramiques «Fête au jardin» de Corinne Dizerens-Ravey. Vernissage le dimanche 27 avril, 10h-16h. Boutique Différemment, Grand-Rue 9.

Jusqu'au 25 mai. Yverdon. Exposition «made in CH» des collectionneurs d'art suisse contemporain Jacqueline et Luc Robert. Galerie de l'Hôtel de Ville.

Jusqu'au 31 mai, du lundi au vendredi 6h30 à 18h, le dimanche de 7h30 à 17h. Yverdon. Exposition de Raphaël Arzan, acrylique sur toile. Bar à café la Bohème, av. des 4-Marronniers 28.

Jusqu'au 30 juin. Grandson. Exposition de céramiques, raku et peintures, «L'Atelier des nuances»,



Vincezo Galati expose ses oeuvres aux Centre thermal d'Yverdon-les-Bains jusqu'au 17 mai 2008.

Antille

de Michèle Nicolet. Maison des Terroirs.

Jusqu'au 31 juillet, du mardi au dimanche de 7h30 à 17h. Yverdon. Exposition «Noces d'argent». Musée suisse de la mode.

DIVERS

Mardi 29 avril, 20h. Yverdon. Lecture et échanges avec Jean-Raoul Austin de Drouillard qui vient de publier *Le Masque*. Bibliothèque publique.

Mardi 29 avril, 17h à 19h. Yverdon. Portes ouvertes du Centre d'études et de transferts technologiques de la Heig-VD (CETT). Y-Parc, bâtiment du Centre d'entreprises et d'innovation.

Mercredi 30 avril, 10h. Yverdon. Internet pour tous, cours internet sur inscription. Bibliothèque publique.

Jeudi 1er, 2, 3, et 4 mai. Thierrens. Giron de la Menthue.

SPECTACLE

Mercredi 30 avril, 16h. Yverdon. Zaïté veut une maison, marionnettes et chanson. Théâtre de l'Echandole.

Vendredi 2 mai, 21h. Romainmôtier. Eologie/création poético musicale. Le Môtier.

Les nouvelles sections pourraient voir le jour à Yvonand et Grandson
Ueli Leuenberger élu président des Verts à Yverdon



Les élus des Verts suisses étaient réunis samedi dernier à la Heig-VD. Ils ont élu Ueli Leuenberger, deuxième depuis la gauche, nouveau président.

Genevois d'adoption Ueli Leuenberger a été élu à la tête des Verts lors de l'assemblée régionale qui s'est tenue samedi à Yverdon. Franziska Gonthier et Aline Trede accèdent à la présidence. Le nouveau président a notam-

menter l'électorat des Verts à l'extérieur des villes. Un souhait également relevé par le municipal yverdonnois Cédric Pillonel en ouverture de séance. Si les Verts émergent au niveau cantonal, le parti se profile également dans la campagne.

type de région, des zones avec des petites villes et une population agricole très présente, comme Carmen Tanner, porte-parole de la section yverdonnoise. Nous voulons atteindre le monde paysan parce que nous estimons que nous représentons ses attentes. Il s'agira toutefois de définir une politique agricole claire pour leur transmettre au mieux nos idées. Les Verts sont également un parti qui trouve un bon écho auprès des jeunes.»

Deux nouvelles sections

Les sections nord-vaudoises sont effectivement de plus en plus nombreuses.

Après la création de deux groupes dans les villes d'Yverdon-les-Bains et Orbe en 2006, une section est née à Sainte-Croix au début de cette année.

Selon la porte-parole, de nouvelles sections pourraient encore

Lausanne fm

RETROUVEZ LA RÉGION NORD VAUDOIS EN DIRECT LE MARDI, LE JEUDI ET LE DIMANCHE À 17 H 30 SUR LAUSANNE FM